

CONCLUYE COLTLAX CON EL CICLO DE CONVERSATORIOS VIRTUALES

- *Con la realización de su 5to panel “Los Otros Actores a Escena en la Situación Actual”, finalizó el Ciclo de Conversatorios Virtuales sobre Temas Económicos y Sociales de Actualidad en México y Tlaxcala.*

El Colegio de Tlaxcala, A.C. (Coltlax) concluyó con el Ciclo de Conversatorios Virtuales sobre Temas Económicos y Sociales de Actualidad en México y Tlaxcala, organizado por el Centro de Estudios en Desarrollo Regional y Análisis Económico (Cedrae), el cual tuvo por objeto difundir y divulgar diferentes puntos de vista de un grupo de investigadores, respecto a los problemas económicos y sociales más relevantes del país y del Estado.

Rafael de Jesús López Zamora, Profesor-Investigador del Coltlax y Director del Cedrae, recordó que estas actividades se llevaron a cabo de manera online a través de la cuenta de YouTube del Colegio, en punto de las 12:00 horas, con una periodicidad quincenal dando inicio el pasado 17 de septiembre.

López Zamora compartió que durante estas semanas de trabajo, se tuvo con la participación de 15 investigadores especialistas en temas como: economía, medio ambiente, desarrollo urbano, desarrollo regional, sociología, sistemas agrícolas y salud alimentaria. Los cuales buscaron propiciar la generación de conocimiento, el diálogo y el debate desde las ciencias sociales, a través del análisis de los efectos socioeconómicos provocados por la emergencia sanitaria actual.

Además, enfatizó que el Ciclo de Conversatorios tuvo un alcance de más de 190 espectadores en total por los 5 paneles desarrollados.

Cabe destacar que los temas que se desarrollaron fueron: **“La Informalidad Económica y Financiera en los Mercados Actuales”** a cargo de los Dres. Héctor Manuel Cortez Yacila, Janeth Rojas Contreras y el Mtro. Horacio López Muñoz, **“Efectos Socioeconómicos de la Pandemia en México”**, por los Dres. Rafael de Jesús López Zamora, David Iglesias Piña y Daniel Hernández Hernández, **“Covi-19 en las Zonas Urbanas en México: Elementos para un Análisis Crítico”**, desarrollado por los Dres. Sergio Flores Gonzales, Olga Vázquez Guzmán y Pedro García Caudillo, **“Pandemia y Seguridad Alimentaria: Algunas Reflexiones”**, por los Dres. Alfonso Pérez Sánchez, Andrés María Ramírez y Gerardo Suarez Gonzales y por ultimo **“Los Otros Actores a Escena en la Situación Actual”**, con la participación de los Dres. José Dionicio Vázquez Vázquez, Emilio Maceda y la Mtra. Lorena Alonso Rodríguez.

Finalmente, el Director del Cedrae invitó al público en general a consultar los 5 paneles, los cuales se encuentran en la galería del canal de YouTube del Colegio,

para mayor información podrán acceder a través del link <https://www.youtube.com/channel/UCYzuydPOhXu6JGEbkPBfUmA>

Con este tipo de eventos, El Colegio de Tlaxcala, A.C. acerca a estudiantes, académicos, profesionales y público en general oportunidades de fortalecer sus conocimientos y habilidades a través de herramientas digitales.